

PROVINCIA | Cabra

Los delegados del Gobierno y de Cultura visitan las remozadas dependencias de la Casa de la Cultura

El alcalde expresa que gracias a la lealtad institucional entre la Junta y el Ayuntamiento, se debe continuar trabajando para encontrar soluciones a distintas cuestiones, como la que debe poner fin a los problemas de la ladera del barrio de la Villa.

José Moreno

Miércoles 25 de enero de 2012 - 09:25



Tras su reapertura al público a finales del pasado mes de octubre, la delegada del Gobierno, Isabel Ambrosio y el delegado provincial de Cultura, Ramón López junto al alcalde de Cabra Fernando Priego (PP) y el delegado municipal de Cultura Javier Ariza (PA) entre otros miembros de la corporación municipal, han visitado la Biblioteca Pública Municipal "Juan Valera" y el Museo Arqueológico Municipal, cuya reforma aún no ha concluido, en la rehabilitada Casa de la Cultura.

Una actuación que alcanzó unos 620.000 euros a través de dos ediciones del Programa de Transición al Empleo de la Junta de Andalucía y que ha supuesto la renovación de la instalación eléctrica y de protección contra el fuego, la reforma del mencionado Museo y la propia Biblioteca, entre otras serie de dependencias y que tanto para Ambrosio como para Priego, ha sido fruto del trabajo de la corporación municipal actual y de la anterior junto al de muchos delegados municipales de Cultura.

Además el alcalde indicó que gracias a la lealtad institucional que preside la colaboración entre la administración autonómica y el Ayuntamiento de Cabra, se continúe con el trabajo emprendido en otras cuestiones, citando la solución que debe buscarse para poner fin a los problemas de la ladera del barrio de la Villa.

Las obras, que comenzaron a finales del año 2009, han permitido pasar de unos escasos 800 metros cuadrados a 1.358 metros cuadrados de superficie útil distribuidos en dos plantas que albergan un fondo bibliográfico entre libros, revistas, discos y DVD de más de 60.000 títulos, de los que 46.304 están catalogados y que la convierten en la quinta municipal de Andalucía, tras las de las capitales.

La reforma ha supuesto la ampliación de la hemeroteca, de la zona de usuarios, del fondo local, del Centro de Estudios Valerianos, del servicio de información y préstamos y de las áreas de informática y de novedades.

A su vez, se han incorporado una fonoteca, una sala infantil y una bebeteca, una fototeca, una sala para actividades, otra para audiovisuales, dos salas para trabajos grupales y una zona de almacenamiento.

BIC PARA LA VILLA DEL MITRA

Por otro lado el delegado provincial de Cultura Ramón López, a preguntas de CABRA INFORMACIÓN, señalaba recordando el compromiso adquirido en la visita efectuada la ciudad a principios del pasado mes de

septiembre del 2011, que el expediente para la declaración del yacimiento arqueológico de la Villa del Mitra como Bien de Interés Cultural está en marcha, mientras el Ayuntamiento trabaja para la adquisición de sus terrenos, lo que permitirá la colaboración entre ambas administraciones.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO